



RÉPUBLIQUE DE COTE D'IVOIRE  
UNION - DISCIPLINE - TRAVAIL

## PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE

DIRECTION DE LA COMMUNICATION

---

### **NOTE D'INFORMATION N° 0069 / VPR DU 18 JUILLET 2023**

#### **Le Vice-Président de la République a échangé avec Mme Esther DUFLO, Prix Nobel d'Economie**

Le Vice-Président de la République, M. Tiémoko Meyliet KONE, a échangé, ce mardi 18 juillet 2023, au Palais de la Présidence de la République, avec le Prix Nobel d'Economie 2019, Professeur Esther DUFLO, co-fondatrice et Directrice du Laboratoire d'Action contre la Pauvreté Abdul Latif Jameel (J-PAL).

Professeur Esther DUFLO effectue un séjour de travail de 48 heures en Côte d'Ivoire, dans le cadre de l'appui apporté au Gouvernement ivoirien par les cabinets J-PAL et Innovations for Poverty Action (IPA), ainsi que l'Agence Française de Développement (AFD), en matière d'institutionnalisation de l'évaluation des politiques publiques dans notre pays.

L'entretien était l'occasion pour le Professeur Esther DUFLO de présenter au Vice-Président de la République un bilan de ce partenariat stratégique d'appui et explorer les perspectives de coopération.

Le Prix Nobel d'Economie 2019 a indiqué que dans le cadre de ce partenariat, plusieurs rencontres et ateliers de partage d'expériences ont été déjà organisés à l'intention des membres du Gouvernement et des hauts fonctionnaires impliqués dans l'action sur les sujets de l'éducation, la protection sociale et la formation des jeunes.

Mme DUFLO, par ailleurs Professeur de Lutte Contre la Pauvreté et d'Economie du Développement, au Massachusetts Institute of Technology (MIT), a également mentionné l'élaboration, en cours, d'un partenariat entre le JPAL, le MIT et l'Ecole Nationale Supérieure de Statistique et d'Economie Appliquée (ENSEA), afin que la Côte d'Ivoire devienne le premier pays à l'extérieur des Etats-Unis d'Amérique à tisser un partenariat pour la formation des fonctionnaires et des futures étudiants aux méthodes les plus modernes d'évaluation des politiques publiques.

Pour le Prix Nobel d'Economie 2019, ces actions conjuguées pourront aider à un suivi plus efficace des politiques publiques, de sorte que chaque franc décaissé à l'intention des populations les plus pauvres soit utilisé de la meilleure façon possible.

Notons que la Ministre du Plan et du Développement, Mme Nialé KABA, a également pris part à cet entretien.

**Pour toute information supplémentaire, prière de contacter :**

Appolinaire Assa YAPI

Direction de la Communication / Département Presse et Multimédia

Tél : (+ 225) 27 20 31 45 97 – 05 05 07 71 92

E-Mail: [assa.yapi@presidence.ci](mailto:assa.yapi@presidence.ci) - [servicepresse.pr@presidence.ci](mailto:servicepresse.pr@presidence.ci)